

ABSTRAKSI

Petani tambak adalah orang yang bergelut dalam kegiatan usaha budidaya perikanan yang dilakukan dalam tambak air payau. Didalam kegiatannya petani tambak melakukan rangkaian tahapan produksi yang dibantu oleh yaitu istri dan anak sebagai anggota keluarga. Istri diharapkan dapat bekerja sama dengan suami, sedangkan anak diharapkan dapat membantu orangtua. Sehingga dari bantuan tersebut keluarga petani tambak dapat bertahan. Maka dari itu, hal menarik yang dapat dikaji adalah bagaimana peranan istri dan anak dalam ekonomi keluarga petani tambak? Bagaimana sosialisasi peran pada anak petani tambak? Penelitian ini akan mendeskripsikan kegiatan sawah tambak, kegiatan ekonomi yang dilakukan oleh petani tambak untuk kesejahteraan keluarga, peranan istri dan anak dalam ekonomi keluarga petani tambak, dan sosialisasi peranan terhadap anak petani tambak.

Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah pengamatan atau observasi perilaku masyarakat tambak dalam kegiatan sawah tambak dan peranan istri serta anak dalam ekonomi keluarga petani tambak. Selain itu, juga menggunakan metode wawancara. Wawancara dilakukan pada petani tambak untuk mengetahui kegiatan petani tambak, kegiatan ekonomi yang dilakukan, dan sosialisasi peran yang dilakukan pada anak petani tambak. Wawancara pada anggota keluarga petani tambak, yaitu istri dan anak petani tambak untuk mengetahui peranan mereka dalam ekonomi keluarga petani tambak.

Peranan perempuan sebagai istri dan anak sebagai anggota keluarga petani tambak sangat besar. Perempuan sebagai istri mempunyai tiga serangkaian peran wanita, yaitu *reproductive work*, *productive work*, dan *managing community and community politics*. *Reproductive work* merupakan peranan perempuan dalam wilayah domestik yang tidak menghasilkan secara langsung namun dapat memberi peluang bagi anggota keluarga lain untuk memanfaatkan peluang kerja yang ada. *Productive work* adalah peranan perempuan yang dapat menghasilkan secara langsung, sedangkan *Managing community and community politics* adalah peranan perempuan dalam masyarakat sehingga dapat menciptakan lingkungan sosial yang diharapkan. Anak sebagai anggota keluarga berperan dalam penyediaan status sosial dalam bantuan ekonomi. Peranan terhadap anak petani tambak diwariskan melalui kegiatan sehari-hari. Peranan ini terkait untuk mempertahankan kelangsungan hidup petani tambak.